

#POLITIK 07. Dezember 2016

# EVG gratuliert Roman Hebenstreit zur Wahl als **vida-Vorsitzender**

Roman Hebenstreit ist am Dienstag zum neuen Vorsitzenden der österreichischen Verkehrsgewerkschaft vida gewählt worden.



Roman Hebenstreit (Foto: Lisa Lux)

Der 45-jährige Lokführer sagte nach seiner Wahl: „Ich bin sicher, dass die vida die mutigste Gewerkschaft in Österreich ist- das haben wir mehrfach beweisen. Wenn ArbeitnehmerInnen zu ihren Rechten und guten Löhnen kommen müssen, gehen wir keiner Auseinandersetzung aus dem Weg.“ Der EVG-Vorsitzende Alexander Kirchner gratulierte Hebenstreit zu seiner Wahl.

Beide Gewerkschaften verbindet eine lange Freundschaft. Bei zahlreichen Forderungen und Auseinandersetzungen auf europäischer Ebene haben die beiden deutschsprachigen Arbeitnehmerorganisationen eng zusammengearbeitet. Wir freuen uns nun auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Vorsitzenden Roman Hebenstreit.

